

## LA MATERNELLE ENTRE EN JEU

Le 14 FEVRIER 2020 ; les élèves de la maternelle ont accueilli les élèves de MS -GS de l'école de Saint Maxire pour une rencontre Usep. Ils ont participé à des jeux d'opposition, ont découvert l'histoire et les aventures de Kibatou, un jeune explorateur au pays des Sumosépiens qui, après un voyage au bout du monde, rentre chez lui.

Voici les 7 étapes du voyage de Kibatou et les 7 jeux d'opposition :



Merci à tous les adultes présents pour cette matinée sportive.

